

Les Fleurs de Bach : un cheminement personnel vers l'autonomie émotionnelle

Les exigences de notre époque demandent de favoriser la maturation de notre Individualité, d'attiser toujours plus notre Feu Secret intérieur.

Acquérir une « sagesse individuelle » est la condition indispensable à une véritable autonomie de l'Être.

A la lumière de l'Alchimie, nous accompagnerons le docteur Bach dans sa démarche médicale originale issue d'une connaissance de la nature humaine qui plonge aux sources de la Tradition.

Le Dr Bach souhaitait qu'il soit possible à tout un chacun de mettre ses pas sur le chemin de sa destinée. Reconnaître le choix de l'âme qui s'incarne est le secret de l'harmonie intérieure.

Ce qui fait obstacle : difficultés émotionnelles et dysharmonies sur les plans psychiques et spirituels.

Les Fleurs de Bach permettent ainsi de se libérer sans danger, en toute liberté et indépendance, en pleine autonomie, des émotions qui nous submergent, qui nous freinent ou nous paralysent. Identifier ce que l'on ressent, accepter les émotions négatives qui nous traversent, c'est être en capacité de les transformer en énergie positive, donc de les soigner.

En rééquilibrant les émotions, les pensées et les conflits entre les différents plans (Corps, Âme et Esprit), les Fleurs de Bach nous rendent autonomes. Être en accord avec sa vie, c'est grandir à son rythme et gagner en autonomie.

Marc LACHEVRE

***Botaniste et producteur de plantes médicinales installé dans les Pyrénées-
Orientales***

Producteur des élixirs floraux VALLESPIR

www.elixirs-vallespir.com